令和4年度 第3回西都市学校再編調查検討委員会会議録

期 日 令和4年11月28日(月)

場 所 コミセン2階

会議時間 14時30分から15時45分まで

出席委員

委員名	出欠	7委員名	出欠	委員名	出欠
川井田和人	0	五島哲也	0	中武三月夫	0
黒木利美	0	増田惠二	0	山﨑芳幸	
小森重喜	0	坂本光志	0	山腰孝幸	0
榎本浩之	0	植野義也	0	金丸 昭	0
岩倉徳生	0	佐藤須三郎	0	柳田益宏	0
山之口善徳		宮崎 誠	0	伊東泰彦	0
大澤由一	0	宮野原貴仁	0	杉田昇平	0
日髙康史	0	大﨑貞伸	0	安藝隆典	0
阿萬一皓	0	緒方寿行	0	伊東敏和	
新田雅伸	0	山﨑貴志		鬼塚崇之	0
江川知成	0	椎原昌司	0	重永浩樹	

事 務 局 押川教育政策課課長補佐、金指主事、指宿学校再編専門監

議事日程

- 第1 開会
- 第2 委員長挨拶
- 第3 令和4年度第2回会議録承認
- 第4 経過報告・協議
 - (1) 新中学校名について
 - (2) 校章、校歌フレーズについて
 - (3) 第2回の協議を受けて
 - ① バス路線について
 - ② 各学校への意見箱の設置について
 - ③ 片道6㎞の利用基準について
 - ④ 制服等のおさがりについて
 - ⑤ 区域外通学生のスクールバス利用について
 - ⑥ 市公民館の妻地区公民館としての機能について
 - ⑦ 会議等に使用するスペースと空調設備について
 - ⑧ 西都中学校グラウンド整備について
 - (4) その他
 - ① 新中学校設立推進委員会経過報告について
 - ② その他
 - 広報さいと
 - ホームページ

第5 閉会

1 開 会

事務局 皆様こんにちは。それでは、定刻になりましたのでただ今より、 令和4年度第3回西都市学校再編調査検討委員会を始めさせてい ただきます。本日の司会を務めます。よろしくお願いします。お 手元にお配りのレジュメに沿って進めます。

2 教育長あいさつ

事 務 局 初めに、教育長あいさつとなっております。西都市教育委員会 教育長があいさついたします。

教 育 長

皆さんこんにちは。本日もまたお忙しいところをお集まりいた だき、本当にありがとうございます。令和4年度の第3回目の学 校再編調査検討委員会の開催にあたり一言ごあいさつを申し上げ ます。新型コロナウイルスにつきましてもまた第8波が到来して きたというような状況でございますけれども、そういう中でもこ れからは新型コロナウイルスともうまく付き合いながらいろんな 活動を再開あるいは新しく始めていかなければならないというよ うな状況にそれぞれ皆さん方もあるのではないかと思っておりま す。そういう中で学校の行事、地域の行事を進めていく中で本当 に御苦労が絶えないと思いますけれども、どうかよろしくお願い 申し上げたいという風に思っております。また冬に向かって、イ ンフルエンザが心配されますけれども、これについても十分気を つけながらやっていかなければダブルでこういうものが入ってく ると非常に大変になるという風に思っているところです。一昨年 のインフルエンザの感染状況を見ると、マスクの着用がかなり効 果があったのかなと考えておりますけれども、各地域や学校での インフルエンザ対策につきましても、予防を中心に工夫していた だければと考えておるところでございます。さて、新中学校名に つきましては、皆さんの御協力のもとに、9月21日の市議会にお いて正式に西都市立西都中学校ということで決定をいたしまし た。市民の皆さんに浸透し、親しまれるよう西都中学校の名前を 開校までに浸透させていけたらと考えておりますので、御協力の ほどをよろしくお願いしたいと思います。この学校再編調査検討 委員会におきまして西都市立西都中学校設立に向けての具体的な 問題点・課題を一つ一つ解決をしながら、加えてどうしたらさら に魅力のある西都中学校になっていくかを検討する場としてこの 会議を活用していけたらという風に思っているところです。本日 は、総務部会からの校章、校歌についての提案がございますので、 御審議のほどよろしくお願いしたいと思います。結びになります けれども、これから寒くなってまいります。体調管理に十分御留 意の上お過ごしくださることを祈念しまして、はじめのあいさつ

とさせていただきます。本日はよろしくお願いいたします。

3 会議録承認

事 務 局

続きまして3番目になります前回7月に開催しました第2回本委員会の会議録の承認となっております。会議録につきましては、今回御案内の際に事前に皆様の方に送付させていただいております。確認用に作成したものですけれども、これから、公表を考えておりますので内容を御確認いただきまして、間違い等がありましたら訂正したいと考えております。御確認いただいて、何かございましたでしょうか。

事 務 局 特にないようでしたら、このまま成案とさせていただきます。 それでは、会議録については以上となります。

4 経過報告・協議

(1) 制服業者、体育服業者選定委員会について

事務局 続きまして次からは4番目協議となっております。ここから

は、西都市学校再編調査検討委員会設置要綱第5条の規定に基づきまして、本委員会の委員長であります教育長に議長を務めていただきます。なお、協議等で発言をされる場合は、会議録作成のためお名前を述べられてから発言いただきますようお願いいたします。また、真ん中ほどに録音機を置いておりますけれども、会議録作成のために録音をさせていただきますので御了承ください。それでは委員長お願いいたします。

教 育 長

それでは、私の方で議長を務めさせていただきます。委員の皆様の忌憚ない御意見をお聞かせいただきたいと思います。それでは、まず、1番目の制服業者、体育服業者選定委員会についてです。お願いします。

事 務 局

資料1、2を御覧ください。初めにお断りしておきますが、この資料は業者向けに作成した要項ですので、表現につきましては業者向けになっておりますので御了承ください。資料1の制服業者選定委員会につきましては、新中学校設立推進委員会の総務部会の提案で、各PTAから2名以内最大22名、教職員1名以内最大11名、それに総務部会のメンバー7名の合計最大40名に審査をお願いし、12月15日(木)に実施します。宮崎菅公学生服株式会社、株式会社トンボ、明石スクールユニフォームカンパニー株式会社の3社が参加し、資料1の裏面1-2のような採点基準で委員の皆さんに採点していただきます。点数の高かった業者と今後総務部会の方が細かい点を詰めていきます。体育服等業者選定委員会につきましては、保健体育部の提案で、各小学校PTA2名以内最大16名、教職員1名以内最大11名、それに保健体育部会のメンバー5名に依頼し、11月25日(金)に合計22名

の委員に参加いただき、資料 2 の裏面 2-2 のような審査基準で実施いたしました。まだ集計が終わっておりませんが、宮崎官公学生服株式会社、明石ユニフォームカンパニー株式会社、有限会社宮崎ジャックマンの 3 社が参加し、制服同様、点数の高かった業者と今後保体部会の委員の方々と細かい点を詰めていくことにしております。いずれも令和 6 年 4 月入学の子ども達から西都中学校の制服・体育服等を購入することになります。なお、制服、体育服に加えて、通学靴・かばん、セカンドバッグ、体育館シューズ、上履きなども選定を進めております。次の本委員会に一覧としてお示しできるのではないかと思っております。説明は以上です。御質問等あればお願いいたします。

委員長 今説明がありましたけれども今の説明に対して疑問点等ありましたら御質問お願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 よろしいでしょうか。こういう形で総務部会と保健体育部会で進めさせていただくということでよろしくお願いいたします。

- (2) 校章、校歌フレーズについて
- 委 員 長 それでは続いて、校章、校歌フレーズについて事務局からお願 いいたします。
- 事 務 資料の3、4を御覧ください。学校名が決まりましたので、早 局 速、総務部会の方で校章と校歌の制作に取り組んでいただいてお ります。本当にお忙しい中委員の皆さん積極的に意見を出してい ただいてありがたく思っておるんですけれども、まず校章につい てですが、生徒一人一人が西都市に誇りを持ち、地域から愛され 親しまれる中学校になることを願って選定することとしており ます。応募要領等は資料3にある通りです。ここで選定された校 章は多少の補正があるかもしれませんが進んでいくことになり まして、採用された作品の応募者には記念品を贈呈することにし ています。選定に当たっては、校名を決めた時と同様、総務部会 で絞り込んでいただいて、ここの委員会に提案をさせてくださ い。本委員会での審議を経て定例教育委員会で決定することにし ています。次に校歌フレーズの募集についてですが、目的は生徒 一人一人が西都中学校に誇りを持ち、市民からも親しまれる素敵 な校歌を制作することになっています。応募要領は資料にある通 りですが、学校名や校章の募集と異なる点が、校歌につきまして はフレーズを募集し、作者に届け、作者の判断で参考にしていた だくという点です。校歌にフレーズが採用された応募者には記念 品を贈呈することにしております。どちらも応募期間が入ってお りません。ここの会議で了解を得ましたら、事務局の方でそれぞ れ1か月程度設定させていただきます。不明な点等あれば出して

くださいますようよろしくお願いいたします。

委員長 御不明な点等があると思います。いかがでしょうか。

委員長 その辺のことについて事務局どうでしょうか。

事 務 局 学校名の時もですね学校の方と、あの時は広報さいとではなく て月2回のお知らせの方でしたけど、に掲載させてもらいました。お話があったように、今回の校章等につきましても同じよう に学校への案内と広報さいとかお知らせの方のいずれかには掲載したいと思っております。

委員長 宮日とかには載せられないんですよね。

事務局 そこもお願いしてみます。

委員長 ぜひ委員の方からあったようにたくさんの人から募集をした いということですので、こちらの方でも十分考えさせていただい て手を尽くしたいと思います。その他ございませんでしょうか。

委 員 長 フレーズを渡す人はまだ決まっていないんですよね。作詞作曲 をされる方は決まってないんですよね。

事務局 はいまだ決まっていません。

委員長 まだ具体的には決まってないということですけれども西都に 関係のある方から選ばれるんだろうという風には思っておりま す。

事 務 局 ちょっと後で説明させてもらいます。新中学校設立推進委員会 の報告の方で説明します。

委 員 長 詳細のことは少し最後の方で説明させていただくということ でした。

委 員 長 校章・校歌フレーズについてよろしいでしょうか。ありがとう ございます。

(3) 第2回の協議を受けて

委員長 次に第2回の協議を受けて事務局からお願いいたします。

事 務 局 前回出た中で事務局で検討した方がいいなとピックアップさせていただいて少し回答のような形で考えを述べさせていただきます。まず1のスクールバス路線についてですが、前回お話ししました通り、各PTAからの意見も集約できましたので、総合政策課が主管する市内を走っておりますコミュニティバスの活用も含めて検討を加えておりまして、令和8年度の生徒がどこに居住しているのかの確認を行うなど、路線と自宅との距離とかを

確認させていただいております。そういう形で事務局の方で総合 的な見直しを行っているところです。引き続き、生徒指導部会と 連携して検討してまいります。2の各学校への意見箱の設置につ いてですが、保護者の皆さんをはじめ多くの市民の声をお聞きす ることは大変重要なことだと考えております。そのために今年も 31 か所でおよそ800名の方を対象に説明会を行いました。つい先 日妻北小学校の参観日にもお邪魔できましたので、それを合わせ ると1,000名ぐらいになっております。おっしゃる通り皆さ んの意見をじっくりお聞きする時間は取れませんでしたが、短い 時間でも質疑の時間を設定したりアンケート用紙をお配りした りするなど、少しでも意見や疑問点をお聞きすることに努めてま いりました。今後も必要であれば直接説明に伺ってミニ説明会を 実施しますので、ここにおられる委員の皆さんの所属で、お時間 を設定していただければと考えております。また、ここにおられ る委員の方々はそれぞれ各所属の長でいらっしゃいますので、そ こで出てきた意見とか質問にはわかる範囲でお答えいただくと か、不明な点は事務局にお尋ねいただいたうえでお答えいただく とかしていただけますと大変助かります。引き続き御協力をお願 いいたします。3番目の制服等のおさがりについてですが、これ につきましてはこれまでも総務部会、保健体育部会ともに何度と なく話題になっております。新しい制服や体育着のおさがりはも とより、現中学校からのおさがりにつきましても容認することで 話は進んでおりますので、そのようにお答えいただければと考え ます。4番目の区域外通学生のバス利用についてです。これにつ きましては前回とは若干異なった見解となります。と申しますの は、妻南小学校に通う区域外通学生につきましても区域外通学の 申請を行っているということが前回会議の後わかりました。よっ て、前回区域外通学申請をしている児童が中学生になった時には 保護者の責任で登下校させていただくという理由でスクールバ スの利用は原則できないと申しましたので、妻南小に通う新富町 在住の児童も同じことが今の段階では言えることになります。引 き続き、区域外通学の生徒のスクールバス利用についても、1 番 のバス路線の検討と併せて、生徒指導部会とも相談しながら検討 を加えてまいります。5番目の市公民館の妻地区公民館としての 機能についてですが、市公民館の機能をコミュニティセンターに 転用するという説明がありましたので、そのまま妻地区公民館と しての活用もコミュニティセンターに転用されると考えており ます。6番目の会議等に使用するスペースの空調設備についてで す。現妻中は大人数が入る部屋が視聴覚室のみとなっております

ので、校舎増築の際にもう一部屋確保できるよう工夫してみたいと考えます。7番目の西都中学校グラウンド整備についてです。 再編に伴って市内のほとんどの生徒が通うことになる中学校のグラウンドとしては、御指摘のとおり水はけの悪さや一面草が生える現状は看過できないものと考えます。廃校になる学校から草刈り機を移管するとか、シルバーの方に草刈りに入っていただいておりますが、回数を増やして重点的に草刈りに入るとか、そのような工夫でしのげないかというようなことで検討していきたいと考えます。

- 委員長 今事務局の方から第2回の協議から事務局の考え方として①から⑦までありましたが、そのことについて、何番からでも結構ですので御意見あるいは要望等も含めてありましたらお願いいたします。
- 委 員 制服等のおさがりについて容認という件なんですけど、これって現行の各中学校で使っている制服でも次の西都中学校はOK ということでいいんですかね。
- 事 務 局 そうです。今の制服でも大丈夫ということです。穂北、三納、 都於郡それぞれの制服があるかと思いますけれどもそれをおさ がりとして使っていただいてもそれはもう容認するということ です。
- 委 員 それは一緒になった年はこうなっているけど、ずっと行く中で は統一したものになっていくということですか。
- 事 務 局 そこはおそらく自然に変わっていくんじゃないかと思っては いるんですけれども。
- 委 員 その中でもベースになる制服を作っているわけですね。
- 事 務 局 そうです。基本的に新しい西都中学校の制服というのは今から 決めていくところです。
- 事 務 局 はい、そういう場合でも。
- 委 員 スクールバスについてお尋ねします。コミュニティバスの活用 の件についてお聞きしたいと思います。バスの活用については自 前とか委託方法があると思うんですが、委託については、特に事 故の時に行政側の対応が遅れるという分がありますので、委託に なるのはそれでもいいんですがそういうことは十分注意して契

約等されたらいいんじゃないかと思います。それで、コミュニティバスですがこれだけは私はないだろうとは思ってたんですが、登下校の中でコミュニティバスを使うということは一般の人と相乗りするということですよね。それが頭に浮かんだものですから下校の時に飲み会が終わった大人の方が乗ってくるという可能性も無きにしも非ず。まじめな大人が乗ってくるという可能性もありますけれども、そういう危険性があるんじゃないかと、中学生の女の子のそばに酔っ払いが乗ってくるという可能性もあるんじゃないかと、その可能性はゼロじゃない、保護者の方はどう思われるのかなあと思ったんですよね。これだけはないんじゃないかと思ってたんですけど、今日こういう議題があがっていましたので、そこはどう対応されるのか、考えておられるのか。そういう心配はないということでこういう方向を検討されているのかなあと思ったとこです。

事 務 局

コミュニティバスについては一つの考え方ということで、必ず活用するということが決まった段階ではありません。同じ市内を走っているバスということで、例えば時間帯等、ダイヤ等の都合がつけば、それぞれで構えるよりも効率化が図れるのではないかということで考え方の一つとして今出しているところです。今おっしゃたような大人と混乗になることで不安もやはり御意見としてあるかと思います。今いただいた御意見等も含めてどのような方向性で行くのか今後検討していきたいと思いますので御意見ありがとうございました。

委 員

制服と体育着、カバンとか体育の時に使う帽子とかそういったものも含めておさがりは容認という形でよろしいんでしょうか。

事 務 局

カバンとかまで細かくはまだ話してはおりませんけれども、制 服が良ければかばん等も容認すべきだろうなと思っております。

委 員 長

また部会等でも検討していただきます。他ございませんでしょ うか。

委員

最後のグラウンドの整備についてですけれども、先ほど草刈りについてはお話のあった通りなんですがその説明の中に水はけが悪いというお話があったかと思うんですけれども、それについては今後改善とかされる予定があるのでしょうか。

事 務 局

今の妻中学校の設計業務に取りかかったところです。新しく校舎を増築するとか、どういった改修をしていくのかの図面等を作る作業なんですけれども、その中でグラウンドの整備につきましても検討していきたいと思っておるところです。今の時点でやり直しますとは言えない状況ではありますけれども検討していきます。

委員長 その他ありませんでしょうか。

委

委

員

事 務 局 閉校記念式典とかするときは閉校を使いますが、それが終わったら廃校かなと、例えばあの学校は今どういう状況となったら、 廃校になりましたとそういう使い分けかなと思っております。

委 員 今まで廃校というのは基本的に児童数生徒数が激減していって学校運営上できないというときに廃校、閉校というのは統合というときに指すのかなあというイメージを持っていたのですけれども、言葉の使い方として廃校といわれると出身の方々とか地域の方々はどうかなという気はしてますけど。以上です。

委員長 この件につきましては検討させてください。どういう使い方が 正しいのかも含めて調べてみます。その他ございませんか。

> 員 資料にない件で確認と御意見をさせていただきたいんですけ ど、各小学校式典等に次に進学する中学校等から祝電等いただい たりするんですけれども、次年度令和5年中学校入学の子は学校 ができていないにしても進学する学校の祝電とか今後出してい くんでしょうか。入学式とか卒業式等の祝電とかそういった妻中 から出すことはないんですか。

事 務 局 案内が新しい西都中学校あてに案内されるのならそれを受けて出すのかなという気がするんですけれども、検討します。

茶臼原小学校も妻中校区の子がいて、我が家もその1軒ではあるんですけれども、中学校の再編が進んでくる段階で、今後中学校に進学する子供たちがいらっしゃる世帯の方が下の子が西都中学校に行くんだったら上の子も出したいというような流れの話が来てて、そうなると校区内にあれば可能なんですけど、校区外になると住所の移転とか必要になると。住所を移転してまで子供を進学のために出す世帯が西都市内でどのくらい出るのかなと感じてはいるんですけど、そういった対応と加速しないための

西都市としての対応、地域づくりの会長さんも来られてますけれ ども、人口の流れが大きく変わらないような対応を西都市として もしていただきたいと思っております。

委 員 長

今の件も検討させてください。就学指定校というのがあるわけ ですので、住所を移動するにしてもきちんとした理由がない限り 移動はできませんので、居住地ごと移動する話になるとなかなか 手の打ちようがないんですけど、これについても検討するしかな いと思います。これは非常に難しい話ですけれども、少なくとも 教育委員会だけでできる話ではありませんので、総合政策課、総 務課含めて話し合いを持ちたいと思います。教育委員会がこたえ られることは小規模校の魅力をいかに引き出すかということで、 大規模校に合わない子もいる。小規模校で学びたい子もいるとい う形の中で、そういう子たちが通える学校にしていくことも我々 としては今検討を進めておりますので、できるだけ委員の言われ た点については答えていきたいという風に考えておりますけれ ども、もう少し時間をいただきたいと思います。その他ございま せんでしょうか。校長先生方はいいですか。何か心配な事とかあ れば、今の段階で。それぞれ部会には入っていただいておると思 いますけれども、自分たちの部会以外の所で気になるところがあ れば。

委員

今回の会議が始まった時から思ってた感想があるんですけど、 実は保護者の意見ということがあって、初めのころ、串間市の方 でアンケートをとられまして発表がありました。2017年に5年前 に一つの中学校になって1年後だったかな。中心から外れた地区 の保護者の方が中心部にスクールバスで送ってどう考えている んだろうか、5年たちましたからよかったとか大人数になって困 るとか、保護者の往復の送迎で負担が増えてきたとかそういうコ メントがあるんじゃないか。これはあと3年間の間で説明会され るとおっしゃってますから、その時に少しでも保護者の方の不安 とか疑問とかいうのが串間の例ではこういうのがありましたと かあればだいぶ払拭されるのかなと、新たにアンケートをとるの は大変なのですけど、串間市の教育委員会に依頼するかしないと いけないんですけど、そういうローカルな串間の保護者の方たち が今、中央に送って自分たちの子どもに対して統合してよかった とかどういう風に出てくるのかというのは西都市の保護者の方 たちにも参考になるんじゃないかなという一つの提案でござい ます。

委 員 長 ほかにございませんでしょうか。何かこれに関連してでもよろ しいですけど。 委 員

6月に串間にスクールバス関係で調査に行ったことがありまして。すべての保護者にアンケートをとったわけではありませんが、おおむね喜んでおられるということでした。喜んでおられる理由が二つありまして、一つは小さな学校だと美術部とか吹奏楽とかないですよね。スポーツが苦手な子が入る部活ができた。それから運動部に関してはかなり強くなった。だけど補欠になったりする子がいるからその子たちの声は聞こえてませんけど、そういうことがすごくよかったということと、串間の場合は校舎をガラッと新しいのに変えているので、すごく新しくて素晴らしい設備の学校に通うことができて本当に良かったとか、開校する前はすごくいろんな不安が出てたそうですが開校した後は学校にはそういう意見は寄せられなくなったというようなことは聞いております。ただ、丁寧に拾ったらどうなるかはわかりませんがおおむねそんなことはお聞きしております。以上です。

委 員 長

ありがとうございます。その他ございませんでしょうか。なければ次に入りたいと思いますがよろしいでしょうか。

(4) その他委員長事務局

それではその他の①お願いします。

前回の本委員会後にお配りしている別冊資料のとおり各部会 が開催されましたので、主な協議・検討事項につきまして御報告 いたします。1の総務部会についてです。先ほど説明しました通 り制服業者選定委員会を12月15日(木)に実施することにし ました。校章、校歌につきましては、今日の本委員会の承認を経 て公募を開始します。なお、校歌作者につきましては JILLE さん を第一候補に動いていくことを決めました。2の教務部会につき ましては、来年度5年生の宿泊学習の日程をそろえようというこ とにしまして、妻北小・穂北小のグループ、三納・三財・都於郡 小のグループの2つのグループで合同宿泊学習が実施できない かということで施設の方に申し込みをしたところです。3の生徒 指導部会では、ヘルメットにつきましては従来型とスポーツタイ プの2種類で緩やかな指定にすることで各地区の販売店さんに御 理解いただきました。また、上履きは西都中学校ではサンダルタ イプで学年ごとに色を変えること、令和8年度の生徒会役員は令 和7年度の各学校の2年生役員で構成するということも決めて いただいております。なお、先ほどの説明通り、スクールバスの 運営につきましては継続して検討していきます。保健体育部会は 先ほど説明しましたが体育服等業者選定委員会を11月25日 (金) に開催しました。また、スポーツバッグにつきまして、遠 足等の行事で必要であるということから通学かばんに折りたた

んで入るようなナップサックタイプのものを指定することにな りました。また、通学靴、体育館シューズ指定の商品を決める予 定です。次回には一覧としてお示しすることができるのではない かと思っております。さらに部活動につきまして令和8年度には すべての運動部が地域部活動でスタートできるように各競技協 会等との協議を進めていきます。文化部活動につきましても事務 局の方で調整しながら運動部活動と足並みをそろえていく予定 です。庶務部会は前回から動きがありませんが引き続き校納金方 法について調査・研究を行っていきます。6の図書部会は各中学 校の蔵書の取扱いと西都中図書室運営について検討しまして、三 財・三納につきましては蔵書をそのまま残すこと、穂北中と都於 郡中については一部蔵書を西都中に移管することで方針を立て ています。また、西都中図書室と市図書館がどのように連携して いくかを検討しています。最後に7の地域・PTA部会ですが、 現在の各中学校のPTA行事をもとに令和8年度西都中PTA 行事の大枠を決めたり、令和7年度各中学校の繰越金の取扱いに ついて方向性を示すことにしました。さらに検討項目としてあげ ていました地域学校協働活動につきまして、社会教育課の方が準 備を進めておりますので、今後は検討項目をコミュニティスクー ルとすることにし、令和8年度から西都中学校がコミュニティス クールとしてスタートすることができるように学校運営協議会 のメンバー構成について検討を始めるということで、早速明日の 夜会議を行っていただくということになっております。

委 員 長

今経過報告がございましたけれども、この件について御質問したいところ等あればお願いしたいと思います。よろしいでしょうか。

委 員 長 続きましてその他の2番目お願いします。

事 務 局

その他の2番目の所に広報さいと、ホームページと起こさせていただいておりますけれども、先ほど述べました進捗状況につきまして今月広報さいとの11月号、こちらの方に2ページ使って掲載しております。御覧になられた方もいらっしゃると思いますけれども、このような形で市民の皆さんに御報告していきたいと思っているところでございます。それからホームページの方にもこちら進捗の方新たに掲載したところです。本会議の会議録、こちらの方も掲載しております。レジュメの1ページ目にQRコードを掲載しておりますけれどもこちらの方をスマートホン等で読み込んでいただければ当該ホームページが開きますので、またお時間があります時にでもご覧になっていただけたらと思っております。御紹介になりますがまたよろしくお願いいたします。

委 員 長

はい、事務局からの説明は以上ですか。今の件についての御質問等ございませんか。なければ委員の皆様から何かあればこの場でお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。何か御意見、御要望等あればお受けしたいと思いますが。よろしいでしょうか。今後もできるだけ事務局が申しましたように情報を公開して皆さんの意見を伺いながら進めていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。それでは事務局にマイクお返しします。よろしくお願いします。

5 閉会

事 務 局

本日は様々な御意見ありがとうございました。次回につきましては、新中学校設立推進委員会や庁内検討委員会の進捗状況を確認しながら開催したいと思っておるところです。今のところ年明けの2月ごろに開催したいと思っております。いつものように事前に日程調整の文書を改めて送付させていただきますので、御回答をよろしくお願いします。それでは以上をもちまして本日の会のすべてを終了いたします。ありがとうございました。